



Sección Instructora aplaza inicio de proceso de desafuero en contra de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DHITURBIDE).- La Sección Instructora de la **Cámara de Diputados** aplazó admitir a estudio la solicitud de desafuero del diputado morenista y exgobernador de Morelos, **Cuauhtémoc Blanco**, esto fue por los diputados de Morena y del PVEM. El diputado panista, **Germán Martínez**, había votado por iniciar ya el proceso de desafuero.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZ0Epi9NLkccG5hl9w?e=myJ8wJ